

19. 10. 2013

MITTELBAYERISCHE ZEITUNG

Tanznacht wurde ein großer Erfolg

FREIZEIT Die SG Walhalla plant 2014 die dritte Auflage.

REGENSBURG. Zur zweiten Nacht des Schlagers bei der SG Walhalla kamen weit über 100 Menschen. Die Tanzfläche in der Sporthalle war immer wieder schnell gefüllt, wenn die „Bayrische 3“ mit Gabi Wieser, Josef Wieser und Norbert Ritzer schmissige Tanzmusik, Oldies und Evergreens spielten. Bis in die früheren Morgenstunden tanzten Junge und Junggebliebene Fox, Rumba, Cha-Cha-Cha und Zumba – ein Tanz, den man seit Februar bei der SG Walhalla lernen kann. Auch Trachtler von Almrausch Stamm und Vertreter des Boogie-Woogie-Vereins kamen, freute sich Erich Büchl, Vorsitzender bei der Walhalla, der die Schlagernacht zu einer Herzensangelegenheit gemacht hat. Unter den Gästen waren auffallend viele junge Leute. Büchl plant 2014 die dritte Auflage der Schlagernacht. „Seit wir Zumba und Bokwa anbieten, sind 70 neue Mitglieder beigetreten.“ (lje)